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Aos sete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um, o Colegiado do Programa de 

Pós-Graduação em Educação – PPGEd/UAEd, reuniu-se ordinariamente, com início às 

14h30min (quatorze horas e trinta minutos), na sala virtual: 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/antonio-lisboa-leitao-de-souza, sob a presidência 

do professor Antônio Lisboa Leitão de Souza, Coordenador do Programa de Pós Graduação 

em Educação. Estiveram presentes os seguintes membros do Colegiado: Melânia Mendonça 

Rodrigues (coordenadora da Linha 1), Roziane Marinho Ribeiro (coordenadora da Linha 2), 

Letícia Cassiano Pinheiro e Samara Kelly Macedo de Azevedo  (representantes dos técnicos 

administrativos). O Presidente da mesa, observando a existência de quórum, iniciou a reunião 

com a apresentação da pauta, prosseguindo com as deliberações. 1. INFORMES: O professor 

Antônio Lisboa Leitão de Souza informou que, conforme deliberação do Colegiado na última 

reunião, foram constituídas duas comissões no âmbito do PPGEd, sendo uma para organização 

do Seminário Anual - 2021 e outra para organização e execução do processo seletivo da sétima 

turma do PPGEd. O presidente do Colegiado comunicou também que o evento anual da 

ANPED está acontecendo com uma programação mais esparsa neste ano e, com algumas 

atividades acontecendo desde o mês de setembro, tendo ocorrido a primeira parte da reunião da 

FORPRED Nacional naquele dia, pela manhã, e a segunda parte que ocorreria no dia seguinte. 

O professor Antônio Lisboa Leitão de Souza prosseguiu informando que teria havido também, 

naquela semana, o Encontro Nacional de Secretários/as de Programas de Pós-Graduação em 

Educação, no qual as secretárias do PPGEd participaram. Em seguida, a secretária Letícia 

Cassiano Pinheiro comunicou que as temáticas levantadas durante o fórum foram pautas antigas 

e já conhecidas pelos programas, como a falta de cruzamento de dados da Plataforma Sucupira 

com a Plataforma Lattes, além de ter sido discutida a gestão colegiada no âmbito de alguns 

programas de pós-graduação em educação com o exemplo de uma gestão colegiada pedagógica 

que acompanha o desempenho do discente durante a pós-graduação, comissões de 

acompanhamento dos bolsistas e também de acompanhamento e apoio psicológico para os 

alunos.  2. APROVAÇÃO DA PAUTA: Foram acrescentados à pauta original dois pontos: 

solicitação de credenciamento ao PPGEd da Professora Lebiam Tamar Gomes Silva, como 

ponto 3.4; e aprovação da Professora Lebiam Tamar Gomes Silva como co-orientadora da 

pesquisa da aluna Irinalda da Silva Bezerra, como 3.5. Com os acréscimos indicados, a pauta 

foi aprovada por unanimidade, com 4 (quatro) votos a favor. 3. ORDEM DO DIA: 3.1 

Aprovação da ata da 47ª (quadragésima sétima) Reunião Ordinária do PPGEd. O 

presidente da assembleia apresentou a ata da reunião aos membros do Colegiado. A professora 

Roziane Marinho Ribeiro apontou como sugestão a grafia com letra inicial maiúscula quando 

as atas se referirem às linhas que compõem o programa. Nesse sentido, o professor Antônio 

Lisboa Leitão de Souza também sugeriu a substituição do termo “representante” para 

“coordenadora” quando as atas se referirem às professoras Roziane Marinho Ribeiro e Melânia 

Mendonça Rodrigues. Não havendo mais nenhum registro de ajuste, a ata da 47ª (quadragésima 

sétima) reunião ordinária, considerando os ajustes indicados, foi aprovada por unanimidade, 

com 04 (quatro) votos a favor. 3.2 Processo nº 23096.058778/2021-24, de SOLICITAÇÃO 

DE DIPLOMA. Interessado: Valdineri Nunes Ferreira. Relatoria: Secretaria do PPGEd. 

A secretária Samara Kelly Macedo de Azevedo apresentou parecer FAVORÁVEL da secretaria 

do PPGEd à emissão do diploma do aluno Valdineir Nunes Ferreira, considerando a 



 

documentação presente no processo. O parecer foi aprovado por unanimidade, com 4 

(quatro) votos a favor. 3.3 Solicitação de CREDENCIAMENTO do professor Leonardo 

Rodrigues Sampaio. Relatoria: Roziane Marinho. A professora Roziane Marinho Ribeiro 

iniciou informando que o pedido de credenciamento foi apresentado e discutido no âmbito da 

Linha 1 com os demais professores e que, após análise conjunta, foi verificado que o currículo 

do professor Leonardo Rodrigues Sampaio é muito rico com muitas produções científicas, no 

entanto não apresenta grande inserção na área da educação. Em seguida, a coordenadora da 

Linha 2 fez a leitura do parecer DESFAVORÁVEL ao credenciamento, o qual foi submetido à 

apreciação pelo Colegiado. Após discussão entre os membros do Colegiado, o parecer foi 

aprovado por unanimidade, com 4 (quatro) votos a favor. 3.4 Solicitação de 

CREDENCIAMENTO da professora Lebiam Tamar Gomes Silva para coorientação da 

pesquisa da aluna Irinalda da Silva Bezerra. Relatoria: Roziane Marinho. A relatora 

apresentou ao Colegiado a documentação enviada pela professora Lebiam Tamar Gomes Silva 

para solicitação do credenciamento junto ao PPGEd a fim de possibilitar a coorientação da 

dissertação da aluna Irinalda da Silva Bezerra. Após discussão entre os membros presentes à 

assembleia, o colegiado deliberou sobre a vinculação da professora ao PPGEd como docente 

colaborador, de forma temporária, até a conclusão da pesquisa da discente mencionada, 

considerando a especificidade da temática abordada e os requisitos exigidos no artigo quarto da 

Resolução 01/2020 (zero um de dois mil e vinte). E, caso haja interesse da professora Lebiam 

em permanecer vinculada ao programa, faz-se necessária a apresentação de um plano de 

trabalho e a demonstração do seu envolvimento em projetos de pesquisa, como dispõe o artigo 

terceiro da Resolução 01/2020 (zero um de dois mil e vinte). Nestes termos, a deliberação foi 

aprovada por unanimidade, com 4 (quatro) votos a favor. 3.5 Solicitação de indicação de 

coorientador da dissertação da aluna Irinalda da Silva Bezerra. Relatoria: Melânia 

Mendonça. Considerando a aprovação do credenciamento temporário da professora Lebiam 

Tamar Gomes Silva, o qual tem a finalidade de possibilitar a coorientação da pesquisa da 

discente Irinalda da Silva Bezerra, a relatora apresentou parecer FAVORÁVEL à inclusão da 

coorientação, conforme exige o parágrafo segundo do artigo 44 (quarenta e quatro) da 

Resolução nº 05/2015 (número cinco de dois mil e quinze). O parecer foi aprovado por 

unanimidade, com 4 (quatro) votos a favor. Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi 

encerrada às 16h (dezesseis horas). Assim, eu, SAMARA KELLY MACEDO DE 

AZEVEDO, Assistente em Administração do Programa de Pós-Graduação em Educação, 

Matrícula SIAPE 1254052, redigi a presente Ata, a qual, após lida e aprovada, recebe as 

assinaturas dos membros presentes na ocasião de sua aprovação. Campina Grande, 07 (sete) de 

dezembro de 2021 (dois mil e vinte um). 
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1. Antônio Lisboa Leitão de Souza 

(Coordenador do Programa) 

 

2. Melânia Mendonça Rodrigues 
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3. Roziane Marinho Ribeiro 

(Representante da linha 2) 
_____________________ 

4. Dyanne Déborah Silva da Costa Freitas 

(Representante dos técnicos administrativos) 
_____________________ 

5. Letícia Cassiano Pinheiro 

(Representante dos técnicos administrativos- Suplente) 

 



 

6. Samara Kelly Macedo de Azevedo  

(Representante dos técnicos administrativos- Suplente) 

 

7. Danilo de Souza Farias 

(Representante dos alunos) 
 

8. Fernanda Santos da Cruz 

(Representante dos alunos – Suplente) 

 

 


